

Handwritten scribble at top left.



**UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
COMITE ACADÉMICO DE CARRERA DE PSICOLOGÍA
PERIODO 2018-2020**



SESIÓN ORDINARIA: martes 20 de marzo de 2018

La sesión inició a las 12:15, con el siguiente Orden del Día:

Verificación del quórum.

- 1. Aprobación del orden del día**
- 2. Firma del acta ordinaria del 27 de febrero y extraordinarias del 12 y 26 de febrero de 2018**
- 3. Informe de comisiones**
- 4. Entrega para dictamen de Diplomado para Opción de Titulación**
- 5. Informe de la Revisión de Informes y Planes de Tiempo Completo**
- 6. Asuntos Generales**
 - **Alumnos de Psicología que se encuentran sancionados por Tribunal Universitario**
 - **Programas Académicos**
 - **Concurso de Oposición Plazas de Tiempo Completo**
 - **Revista Electrónica de Psicología**
 - **Informe de Proceso de Selección de Horas**

I. La sesión tuvo lugar en la Sala de Cuerpos Colegiados Campo I presidida por la Mtra. Gabriela Carolina Valencia Chávez y como secretario el Lic. Eduardo Arturo Contreras Ramírez. Funcionarios: Mtra. Julieta Becerra Castellanos, Etapa de Formación Básica, Mtra. Gloria Marina Moreno Baena, Psicología Educativa; Mtra. Guillermina Netzahuatl Salto, Psicología Clínica y de la Salud, Mtra. Alejandra Luna García, Psicología Social.

Profesores representantes: Lic. Guadalupe Gregor -Representante Etapa de Formación Básica, Dr. Alejandro Valdés Cruz -Representante Etapa de Formación Básica, Dr. Héctor Magaña Hernández -Representante de Psicología Educativa, Dra. Lilia Mestas Hernández -Representante de Psicología Educativa, Mtro. Vicente Cruz Silva -Representante de Psicología Clínica y de la Salud, Mtra. Lidia Beltrán Ruíz -Representante de Psicología Clínica y de la Salud, Mtra. Otilia Aurora Ramírez Arellano -Representante de Psicología Social, Mtra. Nancy Sonia Villagomez García -Representante de Psicología del Trabajo y las

Vertical handwritten signatures on the left margin.

Vertical handwritten signatures on the right margin.

Handwritten signature at bottom left.

Handwritten signatures at the bottom of the page.

Organizaciones, Mtra. Leticia Betancourt Reyes –Representante de Psicología del Trabajo y las Organizaciones.

Representantes Alumnos: Brandon Javier Jorge Muñoz -Representante Etapa de Formación Básica, Miztly Ramírez Zenteno -Representante Etapa de Formación Básica María Fernanda Rodríguez Duran Representante de Psicología Educativa Rubí Ivette Rocha Torres -Representante de Psicología Clínica y de la Salud, Gabriela Pérez Ortiz -Representante de Psicología Clínica y de la Salud

1. Se agregaron 5 temas a la orden del día y se aprueba.
2. Se firma el acta ordinaria del 27 de febrero y extraordinaria del 12 del mismo mes, se corrige el acta del 26 de febrero de 2018.
3. Informe de Comisiones

ACREDITACIÓN

Se realizó la solicitud para el pago para la Acreditación de la Carrera, se llevó a cabo una reunión con el Director de la FES para darle seguimiento a los trámites protocolarios.

Acuerdo 1: Se establece un cronograma para trabajar los días miércoles, jueves de 17:00 a 19:00 horas y viernes de 10:a 13:00 horas para la revisión de los indicadores y los avances de las comisiones, previa cita.

BIBLIOTECA

Acuerdo 2: En la una reunión el día jueves 22 de marzo del comité de Bibliotecas, el representante dará seguimiento de la adquisición de pruebas psicométricas y libros que se han solicitado.

Acuerdo 3: Solicitan a los representantes del área de Psicología del Trabajo y las Organizaciones que se reúnan con el representante ante el comité de bibliotecas para que realicen propuestas de adquisición de pruebas psicológicas y material bibliográfico.

Acuerdo 4: Actualizar la lista de profesores psicólogos adscritos a la carrera para que puedan solicitar préstamo de pruebas psicológicas y enviarla a bibliotecas.

Acuerdo 5: El Dr. Héctor Magaña como representante de la carrera y el CAC ante el Comité de Bibliotecas realizará una propuesta de adquisición de software para uso de los alumnos y profesores: SPSS, ATLAS.ti, Re-educar, Max Q de 12 plus, JMP, Statics, Mat Lab, entre otros. Se requiere que los profesores envíen la referencia completa para la solicitud.

Leticia Betancourt

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

Oficia A. Ramirez A.

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

Gabriela Pérez Ortiz
[Handwritten signature]

INVESTIGACIÓN

Se acuerda que para los proyectos de investigación que ingresan al CAC para aval

Acuerdo 6: Los interesados puedan sugerir dos revisores (incluir datos de contacto), sin conflicto de interés y en su caso de veto.

Acuerdo 7: Los responsables de proyectos de investigación deberán ser docentes de la FES Zaragoza y los corresponsables deberán ser docentes de alguna institución de educación superior.

Acuerdo 8: Durante todo el año los profesores podrán entregar sus proyectos de investigación para ser dictaminados y avalados.

Acuerdo 9: Para que los proyectos de investigación sean válidos para el año en curso deberán contar con la aprobación (aval del CAC) con fecha límite de la sesión ordinaria de agosto.

Acuerdo 10: Los proyectos de investigación que sean aprobados posteriores a la sesión ordinaria del mes de agosto del año en curso, tendrán vigencia a partir del año siguiente.

COMPENDIOS

Se hace entrega de las observaciones atendidas del compendio Psicología Jurídica y Criminología (Curso-Taller) para su revisión.

Se les solicita a los miembros del comité que revisen el reglamento de titulación y el reglamento de Educación Continua.

Concluye la sesión a las 15:15 horas y se cita a Sesión Extraordinaria para el jueves 22 de marzo del presente a las 13:00 horas para continuar con informe de Comisiones y agotar la orden del día de hoy 20 de marzo 2018.